

2025年9月9日、16時～18時
「日本の眞の独立を目指す有識者会議」創立者・副議長 山下英次

総理官邸前救国街宣：次期総理に物申す !!
(主催=佐藤和夫)

- ・私は、昨年3月、「日本の眞の独立を目指す有識者会議」を創立；LDPを中心とする親米保守派は、戦後GHQによって捏造された歴史觀を否定することなく、自虐史觀をそのまま受け入れてきた。眞の独立に向けた問題意識を持たずに、あたかも日本が既に独立国であるかのようなふりをしてきた。 → 戦後80年の今も、情けないことに「非独立国」
- ・石破首相は、歴史修正主義を批判するために談話を出したいようだが、いま世界に流布している歴史觀は戦勝国史觀であり、戦後捏造されたものである。われわれは、歴史の眞実をきちんと踏まえ、科学的に分析しているから、現在一般に流布している歴史認識を修正しなければならないと考えているのである。むしろ、いま歴史修正主義こそが必要とされるのである。
- ・6月の都議選、7月の参院選は、かなり盛り上がった；投票率 ↑
 - ；真正保守派の大きな前進
 - ；LDPの大きな後退=「親米保守」という偽りが明らかに「戦後保守」に対する幻滅の広がり
 - ；そもそも、「親米保守」は自己矛盾 親米 ≠ 日本の保守
 - ；反米の必要は全くないが、「親米」では、日本の国益を漏出させるだけ
- ・先の日米関税・投資合意も、膨大な国益の漏出計画（3年数か月間）
 - ；交渉は二重の意味で大失敗であり、国の恥辱
 - ① 日本を含む各国は、そもそも交渉に応じるべきではなかった
∴ トランプ関税は、一片の正当性もない
私は、今年3月から、SNSでそのように主張してきた
 - ② 赤澤大臣「覇権国があのような姿勢を示しているのですから・・・」
上下関係を意識して交渉に当たるとは何事か？
下から上（米国）を見上げる視線
 - ；国会で、厳しく責任を追及せよ !!

・「戒米」のすゝめ

∴ 米国は、これまで、節目節目で、大きな政策上の間違いを繰り返して
て来た

; 22 年前の『発言者』(2003 年 1 月～2 月号)への連載寄稿 by Ye

; むしろ、われわれが上から目線で、米国を批判的に眺めることが重要

・親米保守と左翼がかった連中の集合体でしかない自民党は解体すべき

→ 政界再編の必要